



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/23

30/05/2019

1216

AUTOR/A: MATARÍ SÁEZ, Juan José (GP); GARCÍA MOLINA, Javier Aureliano (GP)

RESPUESTA:

Los proyectos de remodelación del enlace de Roquetas-El Parador en la A-7, enlace 429 con las carreteras autonómicas A-391 y A-1051 (término municipal de Roquetas de Mar y Vícar), se encuentran en redacción. Una vez finalice la redacción de los proyectos y se aprueben, se procederá a la licitación de esta actuación. Dada la situación en que se encuentra el expediente, no es posible dar una fecha de la licitación de las obras.

Madrid, 03 de julio de 2019